

ごあいさつ

天城美枝

ミュージカル・カンパニーふるきやらの出発は、夢のような再会と思ってもよらない歓迎の中でのスタートとなりました。8月3日からの数日間「瓶ヶ森の河童（しばてん）」公演は、そこに集まった人々に、役者達にも観客の皆さんにも、久しく味わったことのない感動を味あわせてくれた気がしています。

あれからすでに数か月、余韻に浸る暇もなく役者や、スタッフの仲間たちも、別れ別れに、それぞれの仕事や暮らしの中に戻って日々を送っています。力強いサポーターや、応援団の皆さんに支えられて歩みだした「ふるきやら」何としても次々と新しい企画をもって再度、皆さんの期待に応えたい！と小さな事務所に頭をそろえたメンバー、こころざし熱く次の企画を準備しています。

地元小金井の皆さんとはぜひとも何か一緒にやりたい。地方でも子供たちの参加できるミュージカルやってほしい！と言う声があるとか。来年の三越劇場では次に何をやろう！とか、事務所の安田チーフを先頭に、プランを練っています。

ぜひ皆さんにも色々の情報や企画を寄せていただきたいと思います。

来年もミュージカル・カンパニーふるきやらの巣立ち、羽ばたきにご声援を心からお願い致します。

